



KPU Dikritik terkait Konversi Suara Pemilu: Sirekap Memberikan Pandangan Positif

Description

Hasyim Asy'ari Mensyukuri Sirekap Sebagai Alat Bantu Penghitungan Suara

Ketua Komisi Pemilihan Umum (KPU) Hasyim Asy'ari menyambut baik kehadiran Sirekap sebagai alat bantu untuk penghitungan suara sementara. Hal ini memungkinkan publik untuk melaporkan kesalahan data yang mungkin terjadi, sehingga transparansi perhitungan suara pemilu 2024 bisa terjamin.

Publik dapat Mengakses Hasil Penghitungan C-1

Hasyim menyatakan bahwa publik dapat melihat hasil publikasi formulir C-1 penghitungan suara yang diunggah dengan konversinya yang salah, melalui akses Sirekap. Hal ini memungkinkan publik untuk mengetahui hasil penghitungan suara di tempat pemungutan suara atau TPS, sehingga tidak ada yang disembunyikan atau diam-diam.

Pengoreksian Kesalahan Konversi Jumlah Suara

KPU akan mengoreksi kesalahan konversi jumlah suara dari C-1 plano yang diunggah ke web, dengan melakukan koreksi melalui rekapitulasi di tingkat kecamatan. Hasyim juga meminta maaf jika hasil pembacaan Sirekap kurang sempurna dan menimbulkan publikasi hitungan tak sesuai.

KPU Tidak Boleh Bohong dan Harus Ngomong Jujur

Hasyim menyatakan bahwa KPU sebagai manusia biasa, mungkin melakukan kesalahan. Namun, KPU akan memastikan untuk mengoreksi kesalahan tersebut dan tetap menjaga transparansi dalam penyampaian informasi terkait pemilu 2024. Adanya kesalahan dalam penghitungan suara dapat dikoreksi, sesuai dengan komitmen KPU untuk tidak boleh bohong dan harus ngomong jujur.

Ringkasan

Ketua KPU Hasyim Asy'ari bersyukur atas keberadaan Sirekap sebagai alat bantu penghitungan suara sementara. Publik dapat melaporkan kesalahan data kepada KPU dan melihat hasil publikasi formulir C-1 penghitungan suara yang diunggah. Meski demikian, Hasyim meminta maaf jika hasil pembacaan Sirekap kurang sempurna dan menimbulkan publikasi hitungan tak sesuai. Bagaimana pendapat pembaca mengenai penggunaan Sirekap dalam Pemilu 2024? Apakah menurut Anda ini merupakan langkah yang baik untuk meningkatkan transparansi? Ayo berikan pendapat dan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark